

500 Schuss 10 m Marathon

Jan Lochbihler (Gewehr) und Darko Sunko (Pistole) die Sieger

Die Sportschützen Männedorf mit Stefan Gubser als OK – Chef organisierten in der Turnhalle „Riedwies“ in Uetikon am See zum dritten Mal den 500-Schuss-Marathon auf die 10-m-Distanz. Erstmals waren auch die Pistolenschützen dabei, dafür wurde auf die Kategorie Gewehr Junioren verzichtet. Mit dem Gewehr schoss Jan Lochbihler (Holderbank SO) einen neuen Rekord und mit der Pistole gewann Darko Sunko (Buchs SG) den Marathon.

Die dritte Marathon-Auflage war kein Einladungsturnier mehr, denn es mussten zwei Heimrunden Qualifikationen à je 50 Schüsse geschossen werden. Gesetzt war nur der Vorjahressieger Gewehr Lars Färber (Felsberg GR). Es zeigte sich, dass dieser Modus die Resultate in die Höhe trieb und spannender Schiesssport geboten wurde. Bei den Gewehrschützen gewann der Junioren Europameister Gewehr 50 m Jan Lochbihler mit neuem Rekord von 98,34 Punkten Durchschnitt pro Passe vor Andrea Rosso (Bellinzona) mit 97,94 und Andrea Bürge (Lütisburg SG) mit 97,7. Lars Färber belegte mit 97,62 Rang 4 und verpasste den Podestplatz äusserst knapp.

Bei den Pistolenschützen setzte sich Darko Sunko (Buchs SG) mit 95,3 Punkten Durchschnitt pro Passe sicher durch. Mit 94,46 wurde Roland Zäch (Kriessern SG) zweiter vor Izeir Amzai (Wangen ZH) mit 93,54.

Konzentration und Kondition

Der aussergewöhnliche Wettkampf mit 500 Wertungsschüssen, die innerhalb von maximal zehn Stunden absolviert werden mussten, war dieses Jahr von ausserordentlichen Leistungen der Teilnehmer geprägt. Neben der stundenlangen Konzentration verlangte der Einsatz eine gute Kondition, Ausdauer und besonders von Bedeutung, die Treffsicherheit. Ausserdem forderte der Langzeitwettkampf ein gut abgestimmtes Timing, mit geschickt dosierten Pausen für Verpflegung und Erholung.

Heinz Bolliger